

# Informe Semana de Representación

## Análisis del Proyecto de Ley Universitaria

Iniciando la semana de representación parlamentaria, el despacho del congresista **Justiniano Apaza Ordóñez** organizó el “Foro de Análisis de la Ley Universitaria”.

Esta actividad académica, realizada en coordinación con la comisión de Educación, Juventud y Deporte del Congreso de la República, estuvo orientada a la reflexión sobre el referido Pro-

yecto de Ley.

El Foro se realizó en el Paraninfo de la Universidad Nacional de San Agustín y contó con la presencia del congresista **Daniel Mora Zevallos**, presidente de la Comisión de Educación del Congreso.

También participaron y dieron a conocer sus puntos de vista sobre el tema los rectores de las universidades Cató-



lica de Santa María, Universidad San Pablo, Universidad Tecnológica del Perú y el Vicerrector de la Universidad Alas Peruanas.

En este encuentro **Apaza Ordóñez** propuso la instalación de una mesa de trabajo conformada por el presidente de la Comisión de Educación y las máximas autoridades de las universi-

dades de la región, propuesta que fue aceptada.

El análisis de este importante Proyecto de Ley también contó con la presencia de los diferentes grupos de opinión del sector docente, de los trabajadores no docentes y de los estudiantes universitarios, quienes de diversas maneras mostraron interés sobre el tema.

## Atención a los pobladores en despacho descentralizado

Como parte de las actividades de la semana de representación, el congresista Justiniano Apaza Ordóñez atendió a la ciudadanía en su despacho descentralizado.

Durante toda la semana el parlamentario escuchó los pedidos de la población, que le permite conocer la problemática del día en diversos sectores de la sociedad.

En ese sentido se recibió a los siguientes ciudadanos:

- Augusto Machicao López, Presidente de la Asociación de Ahorrista Bancoop.
- Sra. Nieves Colca Qquesota, presidenta de la Asociación 19 de enero—Cayma.
- Prof. Alvaro Tejada, Responsable de la Institución Educativa Casimiro Cuadros—Cayma.
- Sr. Ernaldo Borda Julián, Presidente de la Asociación de Ex Trabajadores de la empresa Sacos del Sur.
- Prof. Juan José Hullasi Roque, Director de la Institución Educativa Nicanor Rivas Cáceres, Graficos—Alto Selva Alegre.
- Frente Único de Defensa de Jubilados y Pensionistas de Arequipa.
- Mariela Nieto Avalos, directora del Instituto de Educación Tecnológico Público—Chuquibamba.

## Mesa de trabajo con el sector calzado

El 24 de octubre, el congresista **Justiniano Apaza Ordóñez** participó en una mesa de trabajo con los microempresarios de la industria del cuero y el calzado de Arequipa donde se analizó la problemática de este sector.

La reunión denominada “**Problemática de la producción del Calzado en el Perú**”, fue organizada por el despacho del legislador y contó con la presencia de representantes de diversas

asociaciones del sector

En este importante evento participaron representantes de la **Confederación del Cuero y Calzado del Sur (CONFECYC-SUR)**, que agrupa a las diversas asociaciones de micro empresarios articulados a la cadena productiva.

Estos pequeños empresarios producen el calzado arequipeño de calidad reconocida internacionalmente.

Sus representantes advirtie-



ron que la producción de calzado en la región ha sufrido una reducción del 21% debido a las importaciones de productos chinos.

El parlamentario indicó que su despacho facilitará reuniones de trabajo de la Confederación con los ministros de los sectores involucrados en este tipo de actividades productivas.

Asimismo indicó que se

articulará una reunión de trabajo con el Gobierno regional para analizar la implementación del parque industrial y la planta de tratamiento de residuos.

Finalmente, **Apaza Ordóñez** precisó que se debe estudiar la implementación de un Centro de Innovación Tecnológica de Calzados para capacitar a los productores de calzados de la región.

## Personal militar y policial en situación de retiro



El 25 de octubre el despacho del congresista **Justiniano Apaza Ordóñez** organizó la mesa de trabajo: “**Problemática del personal**

**policial y militar en situación de retiro”.**

En este evento participaron los integrantes del **FRENTE ÚNICO MILITAR POLICIAL**

**AREQUIPA.**

Los representantes del personal militar y policial en situación de retiro denunciaron presuntos malos manejos del

fondo de Apoyo Funerario de la Policía Nacional y Fuerzas Armadas.

Ellos indicaron que se realiza un manejo “poco responsable y probablemente ilícito del referido fondo”.

Tras escuchar esta denuncia, el legislador indicó que oficializará a la entidad que administra el fondo pidiendo información y del mismo modo a la Dirección Nacional de la PNP. con la finalidad de recabar la suficiente información que amerite la investigación de los casos denunciados.

En la reunión de trabajo también se expuso la situación de los pensionistas tanto de la Policía Nacional como de las Fuerzas Armadas, comprendidos en los regímenes normados por los Decretos Legislativos Nro. 1132 y 1133.

Al respecto **Apaza Ordóñez** refirió que se estudiarán dichas normas para ver si infringen la constitución y si fuera el caso se presentarán los proyectos de ley que corrijan esta situación.